

# BINMAS

## Polres Agam Bentuk Karakter Bintara Muda Melalui Tradisi Penerimaan yang Menantang

Dina Syafitri - [AGAM.BINMAS.ID](http://AGAM.BINMAS.ID)

Jan 8, 2025 - 16:37



Agam – Polres Agam sukses menggelar upacara pembinaan tradisi untuk menyambut 30 Bintara baru yang siap mengabdikan untuk masyarakat. Kegiatan berlangsung di lapangan apel Mapolres Agam pada Rabu (8/1/2025).

Kegiatan dipimpin langsung oleh Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat, S.H., S.I.K., dan diikuti oleh seluruh pejabat utama, perwira, Bintara, dan

pengurus Bhayangkari cabang Agam.



upacara pembinaan tradisi bintanga remaja ini, menjadi tonggak awal bagi para bintanga muda dalam menapaki karier sebagai anggota Polri.

Dalam amanatnya, Kapolres Agam menekankan pentingnya integritas, disiplin, dan dedikasi tinggi bagi para Bintangara baru.

"Selamat datang di keluarga besar Polres Agam. Jadilah polisi yang profesional, humanis, dan selalu mengutamakan kepentingan masyarakat".

"Tingkatkan keimanan dan ketakwaan terhadap tuhan yang maha esa, segera menyesuaikan diri dengan lingkungan, hindari pelanggaran sekecil apapun, dan ikuti kegiatan ini dengan penuh tanggung jawab" Tegas Kapolres





Usai upacara, kegiatan dilanjutkan dengan tradisi penyambutan yang diawali dengan siraman kembang, sujud syukur, dan penghormatan terhadap Markas Polres Agam.

Lebih dari sekadar upacara, acara ini juga dirancang untuk memupuk rasa kebersamaan dan meningkatkan rasa cinta terhadap institusi. Khususnya Polres Agam.



Puncak acaranya adalah kegiatan pengenalan lingkungan kerja dengan



menyusuri sejumlah titik penting di wilayah hukum Polres Agam.

Rute yang menantang ini tidak hanya menguji ketahanan fisik, tetapi juga melatih para Bintara untuk lebih memahami wilayah tugas mereka.



"Tradisi ini bukan sekadar seremoni belaka, tetapi merupakan investasi jangka panjang untuk membentuk generasi polisi yang berkualitas," ungkap Kapolres.

Dengan semangat baru dan bekal yang memadai, para Bintara muda siap mengabdikan diri untuk masyarakat. Polres Agam berharap, melalui kegiatan ini, para Bintara dapat menjadi polisi yang profesional, humanis, dan selalu dekat di hati masyarakat.

(Berry)